

# 调查委托数据的制作方法 (由供应商向上游制造商委托)

2017年4月1日

Panasonic株式会社

品质・环境本部

# 调查委托数据的制作方法

- (1)启动chemSHERPA-AI软件后，在[显示/不显示委托者信息]处打钩
- (2)输入参考编号、委托日期、回答期限  
(参考编号：贵公司用于管理的任意编号)
- (3)需要在合规性评估信息画面上输入时，在领域栏处打钩  
(向Panasonic集团的回答中，原则上不需要合规性评估信息)

The screenshot displays the software interface for entering commission data. It is divided into two main sections: '委托者信息' (Commissioner Information) and '产品·零部件信息' (Product/Component Information).

**委托者信息 (1)**

参考编号 *	
制作日期 *	<yyyy-mm-dd>
授权日期 *	<yyyy-mm-dd>
项目	英语 中文
公司名称 *	
负责人姓名 *	
注释	
授权者名称 *	
领域	<input type="checkbox"/> IEC62474

**显示/不显示委托者信息** (2)

参考编号	012345
委托日期	2017-04-20
回答期限	2017-05-20
传达事项	<input type="checkbox"/> 只传达合规性评估信息
项目	英语 中文
公司名称 *	
委托者姓名 *	
委托者注释	
领域	<input type="checkbox"/> IEC62474 (3)

**产品·零部件信息**

产品信息  管理信息  成分信息 合规性评估信息 引用已有文件 删除 追加行

全选	委托者信息				产品信息				
<input type="checkbox"/>	产品名称	产品编号	产品名称 *	产品编号 *	制造商名称	重量 *	重量单位 *	产品系列名称	申报单位 *
1 <input type="checkbox"/>									
2 <input type="checkbox"/>									
3 <input type="checkbox"/>									
4 <input type="checkbox"/>									
5 <input type="checkbox"/>									

用ctrl+鼠标滚轮进行放大/缩小  
产品·零部件信息的细节 单击△▽按钮排序

纠错 临时保存 输出(委托) 输出(授权)

# 调查委托数据的制作方法

- (4)选择[公司信息]⇒[输入]⇒[委托者信息]
- (5)启动委托者信息输入画面后，输入必要事项
- (6)输入委托者信息后，单击[OK]

可“登录至模板”  
登录后，下次“从模板打开”  
可节省输入时间

公司名称等没有正式英文时，  
1)日语用罗马字填写  
[例]日本化学電気工業株式会社  
→ NIPPONKAGAKUDENKIKOUGYOU CO., LTD. 或者  
NIPPONKAGAKUDENKIKOUGYOU KABUSHIKIKAISHA  
2)中文用拼音 (pinyin) 填写  
[例]上海化学电业有限公司  
→ SHANGHAIHUAXUEDIANYE YOUXIANGONGSI

带\*的栏必须输入（必须仅必填英语，中文选填）

# 调查委托数据的制作方法

- (7)输入委托调查的产品名称、产品编号并打钩
- (8)单击[输出（委托）]
- (9)单击[OK]
- (10)将SHAI文件保存至任意位置
- (11)请将该SHAI文件发送至上游制造商，委托其调查

The screenshot displays the software interface for creating SHAI data. It is divided into several sections:

- 发件者・授权者信息 (Sender/Author Information):** A form with fields for '参考编号' (Reference No.), '制作日期' (Production Date), '授权日期' (Authorization Date), '项目' (Project), '公司名称' (Company Name), '负责人姓名' (Responsible Person Name), '注释' (Comments), and '授权者名称' (Author Name). There is also a '领域' (Field) section with a checkbox for 'IEC62474'.
- 产品・零部件信息 (Product/Parts Information):** A table with columns for '产品名称' (Product Name) and '产品编号' (Product No.). Two rows are checked: 'ABC' with 'abc-001' and 'CDE' with 'cde-123'. A red box highlights these two rows, labeled (7).
- 警告 (Warning) dialog box:** A central dialog box asks '是否保存为委托文件?' (Save as commission file?) and '有未选中的产品或零部件, 是否确定输出文件? (5件内2件被选中)' (Are there unselected products or parts, are you sure to output the file? (2 of 5 items are selected)). The 'OK' button is highlighted with a red box, labeled (9).
- 另存为 (Save As) dialog box:** A 'Save As' dialog box is open, showing a list of files in the 'testdata' folder. The file name 'SHAI\_ABC000123\_20170106190706' is entered, and the file type is '\*.shai'. The '保存(S)' (Save) button is highlighted with a red box, labeled (10).
- Output Buttons:** At the bottom, there are buttons for '纠错' (Correct), '临时保存' (Save Temporarily), '输出（委托）' (Output (Commission)), and '输出（授权）' (Output (Authorization)). The '输出（委托）' button is highlighted with a red box, labeled (8).

Additional text at the bottom left: '用ctrl+鼠标滚轮进行放大/缩小' (Zoom in/out with ctrl+mouse wheel) and '产品・零部件信息的细节 单击△▽按钮排序' (Details of product/part information, click △▽ buttons to sort).

本节完毕